

## **¿QUE SIGNIFICA EL «SEGUIMIENTO DE CRISTO» EN EL CONTEXTO DE LA VIDA RELIGIOSA ACTUAL? \***

El historiador alemán Gole Manu, ha señalado hace algún tiempo que «el hombre llegará a ser ciego con respecto a sí mismo y de este modo, al futuro, que él llegará a ser ciego e ignorante con respecto a su pasado».

En la verdad de esta afirmación, que está suficientemente probada por la experiencia, reside el derecho a celebrar los centenarios históricos. Aún hay más: en un tiempo cuya relación con la historia parece estar «rota» en muchos terrenos, es ciertamente una necesidad hacerlo.

El año 1980 nos ofrece más que una oportunidad en el terreno de las diversas Iglesias Cristianas.

Me sea permitido que presente mi tema sobre «el seguimiento de Cristo en la vida religiosa de hoy» en el contexto de 1500 aniversario de San Benito.

Pienso y confío que esto esté permitido también en Loyola. Esto lo fundamento desde dos motivos:

1. Porque vivo en una Comunidad que está fuertemente imbuida por el encuentro con San Benito y se esfuerza por unir en una síntesis vital la eclesialidad Luterana y la espiritualidad Benedictina.

2. Porque creo que la Regla de San Benito no contiene otra cosa que la Respuesta al desafío de la llamada evangélica del seguimiento de Cristo.

\* Ponencia tenida en el II Congreso Internacional de religiosos de Loyola Organizado por los Secretariados de Ecumenismo de Bilbao y San Sebastián (27 octubre - 2 noviembre 1980).